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Zitat von Totti 

Als Außen spielt er meine ich selbst in Argentinien seit Jahren kaum bis gar nicht mehr.
Ob er hier in der Bundesliga dann noch mal IV-Stamm spielen hätte können, kann man
drüber streiten, im Kader wär er freilich nett gewesen, aber da spricht natürlich auch
eher der Fan als der Manager aus einem.

Kommunikation wie gesagt natürlich dennoch unterirdisch.

Ich kann die Liga in Argentinien von der Stärke nicht einschätzen, auch weiß ich nicht wie das
Niveau dieser Coppa Amerika im Vergleich zur Championslige ist.

Aber ich denke mal das ein Spieler der in beiden Ligen auf nicht grad wenig Einsatzzeit beim
Tabellenletzten der Bundesliga auch aus Managersicht nicht ganz untergegangen wäre.

Ist natürlich aus Fansicht gesprochen und wie bereits angemerkt wissen wir ja auch net was für
Wertschätzung sich Pino so dachte.

Aber nachdem der FCN bei Pino anscheinend immer noch eine Zentrale Rolle spielt dürfte er
mitbekommen haben dass sich dei Bedingungen seit seinem Abgang nicht verbessert haben
was die Kohle angeht.

Anagro Also glaube ich das ihm das schon bewusst war das er hier nicht das verdient wie in
Argentinien.

Das man so Spieler wie Driller nicht im Verein braucht da dürft mer uns einig sein, das man
aber einen Pino so vor den Kopf stößt, vor allem wenn man selber nicht Fähig ist Spieler zu
finden die einen Verstärken finde ich schon schwach.
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